
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０５３回 ２０１３年４月１２日(金） No.１９４３

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：飯田 幸雄君

演 題：「ロータリー あれこれ」
ロータリーソング「それでこそ ロータリー」

前 回 第２０５２回 ２０１３年４月５日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代」・「奉仕の理想」

職業奉仕委員会 「四つのテスト」唱和

〇来訪者：三河安城RC 会長 岡崎重太郎君、

副会長 竹内 泰夫君、幹事 杉山 敏幸君、

次期出席委員長 林 秀司君。

○出席者：会員28名中20名出席 出席率71.42％

前々回補正出席率は3月22日分96.55％

会長あいさつ 井田 武憲

３月30日(土)尾張旭ロータリークラブが本年度よ

り協賛している、県立旭野高校による第33回吹奏演奏

会が尾張旭市文化会館大ホールにて盛大に開催されま

した｡当日の会場は午後１時でしたが､正午過ぎから来

場者が並び会場時には長蛇の列になり関心度の高さに

驚きました｡学校長のあいさつでは､この演奏会は地域

のつながりを深める機会であると述べられ、尾張旭RC

からの協賛についても紹介がありました。プログラム

の第Ⅰ部では、現役部員による勇壮な曲目が発表され

オープニングを飾り､第Ⅱ部では､ＯＢ・ＯＧ部員50～

60名によるジャズ風な演奏で力強さを感じました。第

Ⅲ部では｢シンデレラ｣を演技､歌､演奏。影絵によりエ

キゾチックなふん意気を醸し出していました。最後に

第Ⅳ部では､総勢約100名の大迫力な演奏で誰もが聞い

たことのある｢Sing Sing Sing｣｢スーパーマリオ｣｢ア

ニメメドレーハウルの動く城｣｢ヤングマン｣と続き､ほ

とんどの満員の客席から惜しみない拍手が送られる中、

約２時間半の演奏会ででしたが、レベルの高い内容そ

してダイナミックな吹奏楽を堪能することができまし

た｡参加された会員及び事務局員さんも吹奏楽のだい

ごみを感じとられたことと思います｡お疲れ様でした

おめでとう

・結婚記念日：

４月 １日 小柳 和之君

４月 ２日 丹羽 敏行君

４月 ６日 福岡 健君

４月 ８日 大野 良之君

４月１４日 松原 樹君

４月２４日 飯田 幸雄君

４月２９日 古橋 裕志君

・誕生日祝福：

２月２６日 木村玄次郎君ご夫人 和子様

４月 ４日 木村玄次郎君

４月１１日 浅野 善吉君ご夫人 明美様

４月２３日 唐井 仁一君

４月３０日 桜井 雅博君 （還暦祝）

雑 誌 月 間

４月２１日 （日） ４月２６日 （金） ５月３日（金） ５月１０日 （金）

例 19日（金）振替 卓話者：浅野 善吉君 法定休日で休会です。 卓話者：大嶋一二三君

会 春の家族会 演 題：「地域金融機関に 演 題：「未 定」

予 高山方面 おける取組状況について｣

定 商工会館前 AM8:00出発

３分間

ｽﾋﾟｰﾁ

－ － － －



幹事報告
・3/29 新入会員研修会 於商工会館 西尾輝久ロー

タリー情報委員長以下５名出席。

・3/30 県立旭野高等学校吹奏演奏会 於尾張旭文化

会館 井田会長以下４名出席。

・本日の会合：第１３回理事役員会

・次回の会合：第６回クラブ協議会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
〇本日はお邪魔いたします。４名で来させていただき

ました。卓話でお耳をよごさせていただきます。

（三河安城ＲＣ） 岡崎重太郎君

竹内 泰夫君、杉山 敏幸君、林 秀司君

〇還暦を祝っていただき。 桜井 雅博君

〇結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。

飯田 幸雄君、大野 良之君、小柳 和之君

丹羽 敏行君、福岡 健君、古橋 裕志君

〇誕生日を祝っていただき。

唐井 仁一君、木村玄次郎君、桜井 雅博君

〇家内の誕生日を祝っていただき。

浅野 善吉君、木村玄次郎君

〇３分間スピーチでお世話になります。よろしくお願

いいたします。 飯田 幸雄君

〇三河安城ＲＣの会長 岡崎重太郎様、副会長 竹内

泰夫様、幹事 杉山 敏幸様、次期出席委員長 林

秀司様、遠路ありがとうございました。卓話よろし

くお願いいたします。 井田 武憲君

飯田 幸雄君、大嶋一二三君、大野 良之君

加藤 清久君、髙島 昇君、西尾 輝久君

古橋 裕志君、森井 晴生君、山田 直樹君

〇今夜は城山公園で、病院の花見会です。夜桜を楽し

みます。 舟橋 龍秀君

〇満開の桜を祝して。 木村玄次郎君

第13回理事役員会報告
日時 平成25年４月５日（金）ＰＭ 13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 １）交換留学生について。 （井田会長）

資料－１参照の件

受入れ学校、受け入れ家族等、順調に進行

２）ウエルフェア－ボ－リング大会協賛につい

て。 （福岡社会奉仕委員長）

資料－２参照、例年どおり了承された。

３）5/17 卓話とホ－ムペ－ジ製作について。

（桜井幹事）

将来の為に、ホ－ムペ－ジ制作基幹ソフト

の購入の要請があり検討の結果､ 了承。

同時に制作依頼業者発注も了承された。

４）ク－ルビズについて。 （桜井幹事）

６月～９月にて了承された。

５）その他の件

・第2530地区(福島)､「水からプロジェクト」

の支援

資料－３の件につき検討の結果､見送るこ

とで了承された。

・名古屋経営短期大学ライフプランニング出張

講義の要請について。

人選は､職業奉仕委員会にて選考。

・次期理事､役員､および各委員長会議を４月18

日にて了承された。

・地区協議会引き継ぎについて一色ＲＣと打ち

合わせすること。

バナー交換

写真説明

左上 三河安城RC会長

岡崎君（右）と井田会長、

バナー交換

左下 記念品交換

右上 三河安城RCのバナー

卓 話
｢三河安城RCを知ってそして､地区内交流を拡めよう｣

三河安城RC会長 岡崎重太郎

皆さま、こんにちは！

本日は地区内交流の活性化事業のひとつとして、Ｒ

Ｉ2760地区の８２クラブある中で、縁あって歴史と伝

統ある尾張旭ロータリークラブ様に訪問させて頂くこ

とになりました。まずもってこのような機会を与えて

頂きました井田武憲会長はじめ、会員の皆様に心より

感謝申し上げます。尚、本日は三河安城ＲＣより、副

会長竹内泰夫、幹事杉山敏幸、出席副委員長林秀司の

４名で訪問させて頂いております。

地区内交流を実施する上で一番大切なことは、互い

のクラブの特色や雰囲気そして基本方針を知り、また

クラブ内の課題や問題を共に考えることで、この先解

決していくための場づくりの第一歩となれば幸いと思

います。

本日の卓話では、当クラブの地域性や創立時からの

歴史そして組織や本年度の会長方針をお話し、本年度

の当クラブにおける対内外の重要事項の取組みを紹介

させて頂きます。また現在懐いている課題や問題点を

２～３お話させて頂き、ありのままの三河安城ＲＣを

知って頂き、今後の交友を深めて行けたらと思います。

最後に貴クラブの益々のご発展と､当クラブへのメ

イクアップの御来訪を祈念し､終わらせて頂きます｡

感謝！


